

・若い子が太鼓を叩いているのが良かつた。始めての参加だつたけど、大盛況で良かった。この歳になつてハッピを着られるとは思ひませんでし。
（S様）

・ 3回目だけど一番
良かつたです。
(K様)

皆様からの一言

・ 盆踊りが良かつた。
家族みんなで楽しめ
ました。(C様)

人の流れは良くな
かつたが、それ以外
は良かつた。来年も
楽しみ。(F様)
娘二人も参加出来
て楽しかつたです。
特に盆踊りが良かつ
た。(T様)

反省点がたくさんありました。来年はこの反省を活かして、今年以上に素晴らしい納涼祭を開催したいと思います。

今回の納涼祭は樂
しんで頂けたでしょ
うか。来年再来年も
より一層盛り上げて
参りますので、皆様
のご利用お待ちして
おります。（山田浩）

第7回納涼祭！



携の皆様にはご迷惑をお掛けしましたが、参加者の細かい部 分で連絡を取る事が出来ました。お忙なところ、お詫び申し上げます。

猛暑が続く中、第7回博水の郷納涼祭が盛大に開催されました。今年は今までの売店や盆踊りに加え、ボランティアによるボランティアによる御神輿の練り歩きや、民謡の演奏もありました。



多く職員一同、大変嬉しく思つております。しかし、おいで下さい方の行事に、おもろく聞かれます。お詫び申しあげました。おもろく参加出来ない事になりました。

今日は室内装飾や御興など、新しい試みをしてお祭りの雰囲気を楽しめるようにしてみました。行き届かない所もあつたと思いますが、皆様が楽しめてもらえたればそれが一番嬉しいです。